



SACACORCHOS

- Pues venció el plazo, el pasado 15 de enero, para que las organizaciones que buscan convertirse en partido político notifiquen al INE las últimas asambleas estatales o distritales que llevaron a cabo.
- Este es uno de los requisitos para conseguir el registro y poder participar en las elecciones, pero hay un detalle que llama la atención pues todo apunta a que tendremos tres nuevos partidos, aunque uno sólo de oposición.
- Y es que dos de las organizaciones que están cumpliendo con el requisito arriba comentado tienen vínculos con Morena. Uno, que por cierto juega con las letras CSP como parte de su nombre –las mismas iniciales de la presidenta– es el reciclado Partido Encuentro Social que apoyó a López Obrador en 2018, pero perdió su registro.
- El otro, denominado Qué Siga la Democracia, es encabezado por la polémica diputada morenista Gabriela Jiménez, que ya ha probado la furia de las bases morenistas en la calle.
- Así que Somos México queda como la opción para los que busquen algo de oposición.